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	InterContinental Moscow Tverskaya

Tel + 7 (495) 787-8887

Fax + 7 (495) 787-6969

E-mail Moscow.Reservations@ihg.com


Interfax
ROOM RESERVATION / БРОНИРОВАНИЕ НОМЕРА
ROOM RATES / СТОИМОСТЬ НОМЕРОВ
Deluxe Room Single occupancy – 8 500.00 roubles per room per night





Делюкс (одноместное размещение) – 8 500 руб/сутки





Deluxe Room Double occupancy – 9 500.00 roubles per room per night
Делюкс (двухместное размещение) – 9 500 руб/сутки





Rates in Russian Roubles including buffet breakfast and excluding VAT 20 %. 





Цены указаны в рублях РФ и включают завтрак, не включают налог 20%.
BLOCK CODE / КОД БРОНИРОВАНИЯ
INT
RESERVATION / БРОНИРОВАНИЕ                 Дата заезда блока - 27 марта 2019, дата выезда блока - 29 марта 2019
Arrival date / Дата заезда ____________________

Departure date / Дата выезда _________________

Occupancy / Размещение

Single / Одноместное ( 

Double / Двухместное ( 

Name / Имя гостя ___________________________________________________
Name of room sharer / Имя второго гостя ________________________________
Company / Компания ________________________________________________

Address / Адрес _____________________________________________________

City / Город ______________________ Country / Страна ___________________

Tel. / Тел. ________________________ Fax. / Факс ________________________

E-mail _____________________________________________________________

Credit card number/Expiry date / Номер кредитной карты / Дата окончания срока действия _____________________________________________________
	The hotel only accepts reservations guaranteed with a credit card number, expiry date and copy of the credit card.  You can make a booking till March 13, 2019. 

In case of cancellation less than 14 days prior to arrival date you’ll be charged 100% for the whole period of stay.
In case of no-show upon the confirmed reservation Sheet the hotel shall charge a penalty from the Guest in the amount of 100% for the whole booked period of stay. 

If the guest checks in before 09:00 on the day of arrival, he/she shall be charged the full rate per room per night according to the best available rate upon check in.

If the guest checks in after 09:00 on the day of arrival, he/she shall be charged half of the rate per room per night upon check in.  

If the guest does not check out until 18:00. on the day of departure, he/she shall be charged half of the rate per room per night upon check-out.

If the guest does not check out after 6 p.m. on the day of departure, he/she shall be charged the full rate per room per night according to the best available rate upon check-out.

The signing of this Document testifies to the fact that the hotel has the right to apply a penalty for cancellation or non-arrival (no-show), by debiting the amount of cash to the credit card provided as a guarantee in order direct debiting.
	Отель принимает бронирования только гарантированные кредитной картой гостя с указанным сроком действия и приложенной копией этой карты.  Осуществить бронирование возможно до 13 марта 2019 года.
В случае отмены брони меньше, чем за 14 дней до даты заезда, будет списана сумма равная 100% стоимости проживания за весь период.

В случае неявки при подтверждении брони, отель начисляет штраф, равный полной сумме бронирования номера за весь период проживания.

Если гость регистрируется до 09:00 в день заселения, с него взимается полная плата за сутки пребывания по лучшему ценовому предложению.

Если гость регистрируется после 09:00 в день заселения, то с него взимается сумма, равная половине стоимости проживания.

Если в день выезда по каким- либо причинам гость, не успевает выселиться до 18:00, с него взимается сумма, равная половине суточной стоимости номера.

Если в день выезда по каким-либо причинам, не успевает выселиться после 18-00, с него взимается полная стоимость проживания.

Подписание этого документа свидетельствует о том, что отель имеет право применять штраф за отмену или не прибытие путем списания суммы денежных средств с кредитной карты в качестве гарантии.


Signature / Подпись _______________________________________________

Form must be completed, signed and sent to the reservations department directly moscow.reservations@ihg.com
Форму необходимо заполнить, подписать и направить в отдел бронирования напрямую moscow.reservations@ihg.com

